
GREC  MODERNE    LES  VERBES  

Nature des verbes et voix 

La nature du verbe peut être de quatre sortes : active   ( ω   )  , passive   (  μαι    ), moyenne et neutre 

Les verbes actifs indiquent que le sujet agit : ex.τρέχω je cours λύνω  je dénoue  

 Les verbes actifs peuvent être  transitifs et in transitifs  ex.έσπασα το ποτήρι  j’ai cassé 

le verre  τρέχω  je cours  

Les Verbes passifs indiquent que le sujet subit ex. λύθηκε ο κόμπος le nœud a été dénoué 

Les verbes moyens indiquent que le sujet agit et l’action se retourne vers lui ex. ντύνομαι  je m’habille  

ετοιμάζομαι  je me prépare  

Les verbes neutres qui indiquent dans quel état se trouve le sujet ex. πεινώ  j’ai faim 

Les modes 

Sont les formes qu’il prend le verbe pour exprimer l’intention de celui qu’il parle : 

L’indicatif : qui présente comme certaine et réelle la notion exprimée par le verbe ex. πέφτει χιόνι  il neige 

Le subjonctif la notion exprimée par le verbe est une chose que nous désirons . ex. θέλω να μου γράψεις je 

veux que tu m’écrives  

L’impératif  exprime la notion de l’ordre le souhait ex. άκουσέ με écoute-moi 

 

LES TYPES DE CONJUGAISONS  ΣΥΖΥΓΙΕΣ 

Les verbes ne se conjuguent pas de la même manière. Il existe deux grands groupes qui composent les deux 

conjugaisons du verbe grec. 

Première conjugaison (premier groupe)  Τύπος Α 

Les verbes du premier groupe sont ceux qui prennent un accent tonique sur l’avant dernière syllabe 
(paroxyton) ou avant avant dernière (proparoxyton) et dont la terminaison est -ω à la voix active et 
 -ομαι à la voix passive 
δεν-ω δεν-ομαι (attacher), γράφ-ω, γράφ-ομαι (écrire) 
La plupart des verbes appartiennent à ce groupe. 
 
Deuxième conjugaison   (second groupe) Τύπος Β1  Β2 

Les verbes du second groupe de la première classe sont ceux qui prennent un accent tonique sur la dernière 
syllabe (oxyton) et dont la terminaison est-έω -ώ à la voix active et -ιέμε à la voix passive 
νικ-ώ νικ-ιέμαι (vaincre), αγαπ-ώ, αγαπ-ίέμαι (aimer) 
 

Les verbes du second groupe de la deuxième classe: (type1) 
prennent un accent tonique sur la dernière syllabe (oxyton) et dont la terminaison est-έω -ώ à 
la voix active et -έομε, -όυμε à la voix passive 
υμν-ώ υμν-ουμαι (exalter, glorifier), λειτουργ-ώ, λειτουργ-ούμαι (fonctionner) 
 
Les verbes du second groupe de la deuxième classe: (type2) 
sont des verbes à la voix passive en –ούμαι ou –άμαι comme κοιμούμαι ou κοιμάμαι (dormir) 


